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 市長と地域の懇談会【明倫】 

 

・開催日時         令和 2年 11月 21日（土） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  明倫地区まちづくり協議会   

 

・会場           明倫小学校 1階家庭科室 

 

・参加者          16人   

 

 

《質問・意見》 

・宇治山田駅付近のカラスの糞害について 

 道路の掃除をお願いしたい。 

 

《回答》 

・高圧洗浄機のレンタルを検討していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・勢田川のボトルネック部分（JR橋脚部分）の改修について 

 JRに改修を依頼しても、事業が進まないので、国の河川改修とともに整備をしてもらえ

るよう、国との会議の議題にあげてほしい。 

 

《回答》 

・三重河川国道事務所や中部地方整備局から JRに協議の場に入ってもらえるようになった

と聞いています。 

 

 

《質問・意見》 

・防犯カメラを 6台設置したが、保守点検費用を市で支払ってもらえないか。 

 

《回答》 

・費用負担については、今後の検討課題とさせていただきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・民生委員のなり手が少ない。 

 

《回答》 
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・民生委員の業務量をかなり減らしてきたが、担い手をどうしていくのか引き続き議論し

ていきたい。 

小俣では不足している地域には、隣の地域から応援するといった取組みもしている。 

 

 

《質問・意見》 

・防犯カメラについて、各自治会に危機管理課から設置を促してもらいたい。 

 

《回答》 

・引き続き、促していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・自主防犯団体の活動促進を危機管理課にお願いしたい。 

 

《回答》 

・担当部署に伝え、検討していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・災害時の避難について 

 シンフォニアテクノロジー響ホールへ避難したが、長時間避難するにはきびしい部分が

ある。実態を見てもらいたい。 

 

《回答》 

・避難所職員からヒアリングを行い、改善できることを考えていきたい。 

 段ボールベッドやパーテーション等を検討中。 

 

 

《質問・意見》 

・要支援者への取り組みについて。 

 名簿を提出したが、その後どのように活用されているかフィードバックがないのでは？ 

 

《回答》 

・危機管理課・高齢者支援課で縦割りになっているので、再検討したい。 

 

 

《質問・意見》 

・スクールガードの強化。 

 交通政策課か危機管理課か、市として考えてほしい。 
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《回答》 

・地元でやってもらえるのであれば、支援していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・路側帯や横断歩道の白線補修をお願いしたい 

 

《回答》 

・市ができるものについては対応していきたい。県道については、要望したい。 

 

 

《質問・意見》 

・まちづくり協議会活動について、まちづくりの担い手にお金を出せるように、積極的な

プラン（有償ボランティア制度の導入等）を出してほしい。 

 

《回答》 

・市民活動団体の将来をどうしていくのかを検討していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・各まちづくり協議会に市の職員や OBがどれだけ入っているのか。 

 職員の参加をお願いしたい。 

 

《回答》 

・ＯＢとして活躍して頂いている方もお見えです。承知しました。 

 

 

《質問・意見》 

・おかげバスについてもう少し利便性を上げてほしい。 

・市内循環バスについて宇治山田駅にバス停を考えてもらいたい。 

  

《回答》 

・６０分に一本を目指しているので、そこも含めて考えていきたい。 

 

《質問・意見》 

・まちづくりの担い手について、有償化を考えてほしい。 

 

《回答》 

・インターネット等も駆使して、労力を減らすことも検討していきたい。 
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《質問・意見》 

・おかげバスについて、みんなに使われるサービスをしてもらいたい。 

 市民みんなに考えてもらえるようにしてもらいたい。 

  

 

《質問・意見》 

・災害時、民間高層建築物の利用や避難所の確保をお願いしたい。 

 

《回答》 

・ホテル等でオーナーが OKであれば協定を結んでいます。 

 危機管理課から状況を報告させてもらいます。 

 

 

《質問・意見》 

・まちづくり協議会に市の業務を将来的に移管していくと聞いたが、ノウハウを蓄えられ

るようにしてもらいたい。 

 

 

 


